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Reunião   O  rdinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   22   de   agosto   de     2019     na     sala     de     reuniões     do     referido   

Instituto

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ,  o  Prof.  Mario  Sergio  Schultz,  Diretor  Adjunto  de  Atividades  Gerenciais,  o  Prof. 

Alexandre de Azevedo, Vice-Diretor Adjunto de Atividades Gerenciais, o Prof. Fabio Di Dario, 

Diretor Adjunto de Apoio à Pós-Graduação,  a Profª Ana Cristina Petry, Vice-Coordenadora do 

PPG-CiAC, a Profª. Cintia Monteiro de Barros, Diretora Adjunta de Pesquisa, a Profª. Manuela 

Leal da Silva, Vice-Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas,  a Profª. 

Tatiana Ungaretti Paleo Konno, coordenadora do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas, 

o  representante  discente  Pedro  Paulo  Ferreira  Santos,  as  representantes  dos  Técnicos 

Administrativos em Educação Ariela Cardoso da Silva e Izabela Silva dos Santos e os servidores 

Thiago Barbosa e Maria Aparecida de Lima.  Havendo quórum qualificado de acordo com o 

Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-a, colocando em 

votação a proposta de pauta, que foi aprovada por unanimidade pelos membros: 1) Comunicação 

do  Presidente  do  CD  do  NUPEM/UFRJ;  2) Comunicação dos membros do CD do 

NUPEM/UFRJ; 3)  Apresentação  pela  nova  Direção  do  novo  Regimento  do  NUPEM;  4) 

Homologação de moção de agradecimento aos servidores terceirizados – empresa Atlântica; 5) 

Homologação de resultado de avaliação de Progressão/Promoção dos docentes Marco Antonio 

Lopes  Cruz  (Processo  23079.011427/2019-43),  Laura  Isabel  Weber  da  Conceição  (Processo 

23079.009258/2019-81),  Rodrigo  Lemes  Martins  (Processo  23079.007889/2019-66)  e  Jorge 

Luiz  Cunha Moraes  (Processo  23079.010468/2019-12);  6)  Apreciação  do  Pedido  de  uso  de 

espaço  para  construção  do  “Centro  de  Biodiversidade  e  Educação  Ambiental”  (Parecer  n° 

01/2019  da  Comissão  de  Espaços  do  NUPEM);  7)  Apreciação  de Pedido  de  Isenção  de 

ressarcimento  pelo  uso  dos  alojamentos  pelo  Instituto  de  Biologia  (disciplina  de  Ecologia 

Vegetal); 8) Apreciação de Pedido de vinculação de dois pós-doutorandos ao PMPGCF (Lupis 

Ribeiro Gomes Neto e Luis Alfredo dos Santos Prado); 9) Apreciação de Criação de Novo Grupo 

de Pesquisa. A reunião começou pontualmente às 09h. Abordando o primeiro e o terceiro pontos, 

o Prof.  Rodrigo  destacou que  esta  reunião  era  a  última do conselho regida  pelo  Regimento 

anterior  do  NUPEM,  tendo  o  atual  sido  aprovado  e  prevendo  um  número  maior  de 

representantes,  que  serão  escolhidos  nas  próximas  semanas;  que  como resultado  da  política 
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permanente de valorização dos TAEs no NUPEM foi escolhida a composição da nova Diretoria 

Adjunta  de  Administração,  que  terá  a  servidora  Maria  Aparecida  Lima  como  Diretora  e  a 

servidora Leticia  Dias como Vice,  aproveitando para ressaltar  o  excelente trabalho realizado 

pelos Professores Mario e Alexandre; passada a palavra para esses últimos, eles resumiram sua 

participação na Diretoria de Assuntos Gerenciais e agradeceram a todo o corpo social pelo apoio; 

o Prof. Rodrigo prosseguiu parabenizando a Diretoria Adjunta de Pesquisa pelas mudanças até 

então implementadas e informou que na próxima quarta-feira o NUPEM irá receber a visita da 

Profª. Denise Freire, Pró-Reitora de Pós-graduação e Pesquisa/PR2. No segundo ponto da pauta, 

a representante dos TAEs Ariela informou que ocorreu alteração da representação dos técnicos, 

que  passa a  ser  exercida  pela  servidora  Izabela  Silva  dos  Santos  (titular)  e  Thiago Barbosa 

(suplente). O representante discente Pedro comunicou que de 02 a 06 de setembro de 2019 será 

realizada a Semana da Biologia no NUPEM. Concluindo, o Prof. Fabio informou que ocorrerá 

reunião de meio de ciclo da avaliação da CAPES em setembro e ressaltou a importância da 

Biblioteca do NUPEM para os programas de Pós-graduação, notadamente a literatura em língua 

estrangeira específica. Abordando o quarto ponto da pauta, foi destacado que os empregados da 

empresa Atlântica (conservação e limpeza) tem se mostrado extramente dedicados,  ao que o 

conselho aprovou a solicitação de moção por unanimidade.  No quinto ponto da pauta,  foram 

homologados  pelo  conselho,  por  unanimidade,  os  resultados  de  avaliação  dos  pedidos  de 

Progressão/Promoção dos docentes em destaque. Passando para o sexto ponto, foi dada vista do 

pedido e do parecer da Comissão de Espaços ao conselho que,  por unanimidade,  aprovou a 

solicitação de construção no espaço em referência para abrigar as Coleções Integradas, em nome 

a ser escolhido pelos solicitantes. Ingressando no sétimo ponto da pauta, o conselho aprovou, por 

unanimidade, o pedido de isenção. No oitavo   ponto   da pauta, foi aprovado por unanimidade pelo 

conselho,  nos  termos  propostos,  o  pedido  de  vinculação  dos  referidos  pós-doutorandos. 

Finalizando no  último    ponto   da pauta, foi concedida a palavra à Profª. Cintia que explicou a 

composição, estrutura e finalidade do grupo de pesquisa a ser criado, justificando sua relevância. 

Submetido  ao  Conselho,  após  as  considerações,  foi  aprovada  a  criação  do  Novo  Grupo  de 

Pesquisa por unanimidade. Sem mais a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM 

foi encerrada às 10:50h do dia 22  de agosto  de 2019 e  eu,  Daniel  Vasconcelos  de  Mello, 

secretário, assistente em administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente ata.


